

Ancud tendrá 10 lugares para que los vecinos voten por el Sello Bicentenario

Diez son los puntos de votación que definió el municipio de Ancud para la consulta ciudadana que se realiza hoy entre las 9 y las 17 horas para elegir al logo que se convertirá en el Sello Bicentenario que acompañará la conmemoración de los 200 años de la Anexión de Chiloé a la República de Chile.

Tres son las alternativas que quedaron seleccionadas para la fase final del concur-

so al que se presentaron 32 propuestas.

Los trabajos corresponden a los presentados por Fernanda Rojas, Verónica Calderón y Cristian Salinas. Los puntos disponibles para la votación en la comuna del norte de la provincia son las oficinas de Organizaciones Comunitarias, de la Mujer, de Asuntos Indígenas, del Adulto Mayor y Discapacidad y la Turismo.

También se suma el organismo técnico de capacitación (OTEC), la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), la Delegación de Chacao, la Feria Municipal y el Mercado Municipal.

“Participa en la consulta ciudadana Sello Bicentenario Chiloé y elige la imagen que mejor representa los 200 años de integración de nuestro territorio a la Repú-

blica de Chile”, expuso el municipio de Ancud a través de sus redes sociales, llamando a los vecinos de la comuna a formar parte de este proceso que se vive hoy.

En todos los municipios de Chiloé, los diez, debe ser posible formar parte de esta consulta durante esta jornada y para hacerlo se debe presentar la cédula de identidad.

El creador de la propues-



PARTE DE CHILOÉ VISTA DESDE UN AVIÓN.

ta que resulte seleccionada por la comunidad insular en la consulta recibirá un premio de 3 millones de pesos,

además de la oportunidad de pasar a la historia en las conmemoraciones por los dos centenarios. 🌐

MARÍA EUGENIA NÚÑEZ